
Évêques émérites de Hearst-Moosonee

✘ **Robert O. Bourgon [1956.03.10 —]**

PREMIER ÉVÊQUE [2018 — 2020]

Originaire du Diocèse de Sault Ste. Marie (Creighton), il démissionne en 2020 et se retire dans la région de Sudbury.

✘ **Terrence Prendergast, SJ [1944.02.19 —]**

ADMINISTRATEUR APOSTOLIQUE [2020—2022]

Originaire de Montréal. Membre de la Société de Jésus (les Jésuites), il fut évêque auxiliaire à Toronto [1995 — 1998], archevêque d'Halifax [1998 — 2007], Administrateur apostolique de Yarmouth [2002 – 2007], archevêque d'Ottawa [2007 — 2020], administrateur apostolique d'Alexandria-Cornwall [2016 — 2018], évêque d'Alexandria-Cornwall [2018 — 2020], archevêque d'Ottawa-Cornwall [2020], il est nommé administrateur apostolique suite à la démission de Mgr Bourgon [2020.11.30] et le sera jusqu'à l'inauguration du ministère épiscopal de Mgr Tremblay [2022.08.24]. Il s'est retiré à Ottawa.